

Sur la mauvaise voie



Par : Guillermo Alvarado

Après l'entrée de l'administration Biden à la Maison Blanche, les nouvelles de la crise sanitaire provoquée par la covid-19 aux États-Unis se sont progressivement propagées dans les médias, ce qui ne signifie pas, loin s'en faut, que les choses y soient résolues.

En effet, depuis le 20 juin dernier, les nouveaux cas ont augmenté, après avoir chuté à environ huit mille par jour, de sorte que, le 21 juillet, le chiffre a été légèrement supérieur à 61 mille 900.

Au cours des sept jours qui ont précédé le dernier dimanche, la moyenne était de 41 000 cas, ce qui commence à inquiéter les autorités.

En ce qui concerne les décès, ils frôlent les 610 000 depuis le début de la pandémie et la semaine dernière, il y a eu 330 décès.

Le gouvernement fédéral n'a pas pu atteindre l'objectif de 70 % de la population vaccinée avec au moins une dose le 4 juillet, Jour de l'Indépendance. La course pour encourager les gens à se rendre dans les centres de vaccination a été menée selon les arguments les plus divers.

Dans certains endroits, des fast-foods ou des bières ont été offerts aux personnes se rendant dans les centres de vaccination pour recevoir leur dose correspondante et, dans plusieurs États, des tirages au sort ont été organisés pour verser des sommes d'argent aux participants, dont certaines étaient assez élevées.

Comme on le sait, les Centers for Disease Control and Prevention, CDC, par leur sigle en anglais, ont exempté les personnes vaccinées de l'obligation de porter des masques, même dans certains endroits fermés, ce qui pourrait changer.

Le Dr Anthony Fauci, le plus grand épidémiologiste des États-Unis, a récemment averti que le pays allait dans la mauvaise direction dans la lutte contre le covid-19 et a déclaré qu'il conviendrait de modifier la recommandation concernant le port des masques.

Il se trouve que la variante Delta, très contagieuse, représente déjà 83 pour cent des nouveaux cas dans ce pays et elle est également responsable de l'augmentation du nombre de malades sur 90 pour cent du territoire.

Les admissions hospitalières ont augmenté de 32 pour cent et la campagne de vaccination est pratiquement stagnante, avec seulement 57 pour cent des plus de 12 ans avec les doses complètes d'immunisant.

Dans ces conditions, la confiance dans la capacité du gouvernement de Joe Biden de gérer la crise est passée de 72 points en mars à 63 points aujourd'hui.

Par ailleurs, 55 citoyens sur 100 sont pessimistes sur le cours du pays, 20 de plus qu'en mai, une usure rapide en très peu de temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/265230-sur-la-mauvaise-voie>



Radio Habana Cuba